

**MORENA POSPONE DENUNCIA POR "TRAICIÓN A LA PATRIA"**

A días de los comicios, partidos intensifican la guerra declarativa

El PAN exige que se garantice la seguridad

ENRIQUE MÉNDEZ

A una semana de las elecciones para gobernador en seis estados, y mientras preparan los cierres de campaña a partir de este lunes, los partidos intensificaron su "guerra declarativa".

Morena, que tenía previsto presentar ayer domingo ante la Fiscalía General de la República (FGR) una denuncia penal por "traición a la patria" contra 223 diputados de la coalición Va por México, informó que acudirá ante el Ministerio Público en algún día de esta semana.

En tanto, en medio de las críticas que ha recibido por el contenido de audios filtrados por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, dijo que no huirá del país como el ex candidato presidencial panista Ricardo Anaya, a quien definió como víctima de "la persecución política de Morena".

A su vez, el dirigente blanquiazul Marko Cortés planteó que el gobierno federal "deje de intervenir en las elecciones, como ya hizo en la cam-

paña y garantice la seguridad (el 5 de junio), para que no se involucre la delincuencia organizada".

Consideró que en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Tamaulipas, Oaxaca y Quintana Roo "se ha volcado el aparato de Estado para amenazar a los ciudadanos, de quitarles apoyos sociales, si no votan por Morena, por eso exigimos al Presidente y a su gobierno que dejen a los ciudadanos votar en libertad".

Como parte del ambiente de confrontación política entre partidos, Morena retomó sus críticas a los legisladores de los partidos Acción

Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática que, con sus votos, impidieron que prosperara la iniciativa presidencial en materia eléctrica.

Tales diputados "decidieron oponerse a una reforma que traía beneficios para las empresas y las familias mexicanas, y fortalecía la soberanía en el sector eléctrico; le dieron así la espalda al país para beneficiar a empresas trasnacionales", sostuvo el dirigente del partido guinda Mario Delgado.

Desde su perspectiva, presentar la denuncia constituye "un acto de congruencia" de Morena.

Mientras, en Quintana Roo, *Alito* Moreno sostuvo que la gobernadora de Campeche es utilizada por el gobierno federal para difundir "información ilegal, para empezar, y segundo, falsa y calumniosa". El viernes, Layda Sansores anticipó que cuenta con casi 60 horas de audios de conversaciones de su antecesor.

En uno de los audios que Sansores divulgó el lunes pasado se escucha a Alejandro Moreno recomendar a otra persona que "a los periodistas no se les mata a balazos, papá, sino se les mata de hambre".

“

La información difundida en los audios es ilegal, falsa y calumniosa